



令和元年 11月1日  
荒川区立東日暮里幼稚園

さわやかな秋晴れとなった運動会当日。子どもたちはちょっぴりドキドキした様子の子や期待に満ち溢れた様子の子など様々な顔が見られていました。「運動会楽しみだね！」と声をかけると、「楽しみ！」ととてもわくわくした表情で返事が返ってきました。開会式では、たくさんのお客さんの中、たんぽぽ組としてひとつお兄さんお姉さんなったことを意識しながら、式に臨もうとする姿が見られました。

運動会後の振り返りでは、様々な感想が聞かれました。「バルーンをしたのが楽しかった。」「ちいさいこのかけっこのお手伝いをしたことが楽しかったよ。」「宇宙ドライブが楽しかった！！」など、「〇〇が楽しかった！」というものばかりで、子どもたちが運動会をとおして、みんなと一緒に動きをしたり、同じ目的に向かっていったりすることの楽しさが味わえたことを嬉しく思いました。

また、すみれさんのリレーを見て、「来年は僕たちもやるんだ！」と自分なりに年長児への憧れの気持ちを抱いている子もいました。運動会後の好きな遊びの時間では、繰り返し年長児リズム「獅子の舞」を踊っている姿が見られています。「どうしてそんなに完璧なの！？」というくらいしっかり踊っていて、子どもたちって本当によく見ているんですね…と驚きました。憧れの年長さんの姿はとても刺激になったようです。

先日、学級の時間にて、いただいた運動会後の感想用紙を子どもたちにも紹介すると、誇らしそうな顔をしたり、ちょっぴりはにかんだりしていました。保護者の方の子どもたちへのあたたかい眼差しに私も嬉しくなりました。

一人一人が自分の力を発揮して取り組み、達成感や充実感を味わうことができました。保護者の皆さんには、運動会開催にあたり、たくさんのご協力とご声援をいただき、本当にありがとうございました。



#### 保護者の方からいただいた感想の一部を紹介します♪

- ・たくさん練習したんだな、とすごく伝わってきました。みんなとても頑張っていましたね。1年前はただ「かわいい♡」だけでしたが、今年は顔つきも違っていてすごく成長を感じました。どの種目も全力で取り組む姿に、とても感動しました。
- ・子どもたちがお友達を助けたり、応援したりする姿が見れてよかったです。
- ・宇宙飛行士になって一生懸命に踊る姿がとてもかわいかった！もも組のときは緊張してしまはずっと泣いていましたが、さすがたんぽぽさん！ドキドキすると言ひながらちゃんと踊りきっていてすごいと思いました。
- ・みんなが一生懸命に取り組んでいてとても楽しかったです。

他にもたくさんの感想をいただきました♪ありがとうございました♪



# 芋掘り遠足に行ってきました♪



初めての芋掘り遠足。バスに乗って1時間ほどすると、広い畑に到着！芋掘りをとても楽しみにしていた子どもたちですが…。いざ芋掘りが始まると、土を掘ることに躊躇ったり、姿を見せるミミズや小さな虫の姿に驚いたりとなかなか芋掘りに取りかかれない子どもの姿が見られていました。「虫さんがいるのはお芋が美味しい証拠なんだよ！」と声を掛けながら、掘り方を知らせたり、一緒になって土を掘ったりすることで、さつまいもが顔を出すと、「お芋が見えた！！！」と大興奮！周りの土を夢中になって掘り、どんどん見つかるお芋探しを楽しむ姿が見られました。芋が掘れると、「見て！！」と大きなお芋やたくさんのお芋が連なった様子を見せてくれる子どもたちの姿はとてもかわいかったですよ♡

芋掘りが終わるとぱんぱんになった自分だけのオリジナルお芋袋を持ち、「重い～～！」と言いながらもどこか誇らしげな表情を見せる子どもたち。「頑張った証拠だね！おいもパーティーができるね！」とみんなで充実感を味わいました。

午後は、畑の裏にある城跡地を探検。担任が「あの森に探検に行っちゃう…？」と声をかけると、「行きたい！！」と期待に満ちた表情で答える姿に、「でもお化けがいるかもよ…！？泣いちゃう子はいない…！？」とちょっぴりいじわるをする、「怖くない！」「お化けが出たらやっつけてやる！」と返事が返ってきました。城跡地に入ると、そこは別世界。大きな木やたくさんの葉が生い茂る森の中のような景色が広がっていました。子どもたちはわくわくした様子やちょっぴり怖いな…とドキドキしているような様子などそれぞれ。しかし、一人の子が栗を見つけたことをきっかけに、栗やどんぐり、まつぼっくりなどの色々な自然物を見つけては友達と見せ合ったり、手のひらいっぱいにひろったりしていました。普段はなかなかいけないような小道を歩き、探検気分で楽しむことができました。東京ではなかなか見られないようなとっても大きいクモもいましたよ…！

お土産にもちかえったたくさんのさつまいもを「天ぷらにして食べたよ！」「大學芋にしてもらったよ。」、「スイートポテトをつくってもらったの！」と色々な料理にして食べたことを教えてくれる子どもたち。おいもパーティー、楽しんでくださいね♡

